

Nachruf



Die Ortsgemeinde Virneburg und die
Verbandsgemeinde Vordereifel nehmen Abschied
von ihrem ehemaligen Ortsbürgermeister

Karl Rondé

der im Alter von 92 Jahren
am 3. Juni 2025 verstarb.

Herr Rondé war von 1969 – 1989 Mitglied des Ortsgemeinderates von Virneburg.
Von 1974 – 1989 übte er dabei das Amt des Ortsbürgermeisters in seiner
Heimatgemeinde aus und war von 1969 – 1974 als Erster Beigeordneter tätig.

Auch im Verbandsgemeinderat Vordereifel war der Verstorbene
von 1987 – 1989 ein engagiertes Ratsmitglied.

Während dieser vielen Jahre ehrenamtlicher politischer Tätigkeit handelte Karl
Rondé stets mit großem persönlichem Einsatz für das Wohl der Gemeinschaft.

Der Verstorbene hat die Geschicke in der Kommunalpolitik verantwortlich
mitgestaltet und dabei die Interessen der Bevölkerung verlässlich gewahrt.

Besonders am Herzen lag ihm dabei immer sein Heimatort Virneburg.
Dank seines unermüdlichen Einsatzes konnte 1988
die Gemeindehalle in Virneburg gebaut werden.

Die Ortsgemeinde Virneburg und die Verbandsgemeinde Vordereifel
trauern um einen aufrechten und hilfsbereiten Menschen, der sich
jahrzehntelang um die Belange der Bürgerschaft verdient gemacht hat.

Wir werden ihm in Dankbarkeit ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

Ortsgemeinde
Virneburg

Torsten Zilles
Ortsbürgermeister, und der
Ortsgemeinderat von Virneburg

Verbandsgemeinde
Vordereifel

Alfred Schomisch
Bürgermeister